



## Productores hortícolas donan alimentos

La primera Feria de Horticultores Regionales en Fide XII del 2025 superó expectativas, reuniendo a más de 15 expositores y logrando una importante donación de alimentos para la Casa del Samaritano. Pamela Díaz Chacón, directora ejecutiva de Fide XII, destacó que la actividad unió el desarrollo productivo local con el apoyo solidario a los más necesitados.

El Voluntariado San José recibió verduras frescas, apor-

tes monetarios y donaciones esenciales como pañales y sabanillas. Además, la feria impulsó matrículas para el programa 2x1 de la fundación que permite completar dos años de estudios en uno.

Motivados por los resultados, la organización planificará nuevas ediciones de la feria durante 2025 para fortalecer la horticultura regional y su compromiso social con la comunidad magallánica.